

El Centro de Lenguas de la UAL acoge a 11 estudiantes de español procedentes de Carolina del Norte

(8/6/2006 12:39) | Almería > Universidad



Estudiantes de Carolina del Norte en la Universidad almeriense



ALMERÍA.- El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería acoge desde el pasado 31 de mayo y hasta el 30 de junio a 11 estudiantes de español participantes en un programa de estudios en el extranjero de la Universidad de Fayetteville State, que se celebra por primera vez en España y Europa.

La expedición está encabezada por José Franco, profesor de español, lengua y literatura y cultura de dicha institución académica, que es natural del municipio almeriense de Chercos y lleva nueve años ejerciendo como docente en distintas universidades de Estados Unidos. Lleva dos años dando clases en la Universidad de Fayetteville State tras los siete que ejerció como profesor en la Universidad de Los Ángeles -California-.

El objetivo de la iniciativa es, explica José Franco, "conseguir la inmersión cultural y lingüística" de los estudiantes estadounidenses, que han sido alojados con familias almerienses y, durante la semana, de 10 a 13 horas, profundizan en el conocimiento del idioma de la población que les ha acogido.

Los participantes se encuentran divididos en dos niveles, avanzado e iniciación, como también son diferentes los fines que cada estudiante persigue con el aprendizaje del idioma. En su mayoría, son personas que quieren dedicarse a la docencia del español en su país de origen. "Es una buena experiencia para mí, porque estoy estudiando Educación Elemental y quiero ser profesora", reconoce Amanda Alicea.

Hay, por otra parte, quien ha descubierto la importancia que está adquiriendo la lengua española en Estados Unidos ya que "hay muchos emigrantes de Méjico y América del Sur", explica Tamara Larsen, una joven checa casada con un estadounidense, residente en Carolina del Norte.

William Roth-Roffy tiene 18 años y las ideas muy claras. "Quiero aprender español porque en el futuro, cuando termine mis estudios de contabilidad, me gustaría trabajar en España, Panamá o Argentina y hacer negocios en un país de habla hispana".

Los participantes en el programa serán recibidos el próximo lunes, 12 de junio, por el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Alméjida. El acto tendrá lugar a las 12.30 horas, en el Rectorado de la UAL.